
 

 

CClliippppiinngg  ddaa  IInnffâânncciiaa  ee  JJuuvveennttuuddee  ddoo  TTJJPPEE  ––  0099//1111//22001166  

 

 Comissão sobre medidas socioeducativas para infratores deve ser 

instalada hoje 

 Evento – Entendendo o CNA e suas mudanças  

 Juizado da Infância de Luziânia conclui mutirão de audiências 

concentradas 

 Mais de 280 mil crianças pernambucanas vão ser atendidas pelo 

programa Criança Feliz 

 Governo do Estado fortalece rede de atenção materno infantil 

 
 

 

Assunto: Comissão sobre medidas socioeducativas para infratores deve 

ser instalada hoje 

Fonte: Agência Câmara 

Data: 09/11/2016 
 

 

 
 

Será instalada hoje a comissão especial da Câmara dos Deputados destinada a analisar 

proposta que busca aumentar a punição a adolescentes infratores. 

O substitutivo do deputado Carlos Sampaio (PSDB-SP) ao Projeto de Lei 7197/02, do 

Senado, modifica o Estatuto da Criança e do Adolescente (ECA - Lei 8.069/90) para elevar de 

três para oito anos o tempo máximo de internação desses jovens. 

O texto prevê que o adolescente que comete infração equivalente a crime hediondo ou atua 

em ações de quadrilha, bando ou no crime organizado fique internado por até oito anos, sendo 

26 anos a idade máxima de permanência. 

A reunião ocorrerá no plenário 1, a partir das 14 horas. Na ocasião, também serão eleitos o 

presidente e os vice-presidentes do colegiado. 



 

 

 

Assunto: Evento – Entendendo o CNA e suas mudanças 

Fonte: GEAD - Olinda 
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Assunto: Juizado da Infância de Luziânia conclui mutirão de audiências 

concentradas 

Fonte: CNJ 

Data: 09/11/2016 
 

 

 
 

O Juizado da Infância e da Juventude (JIJ) 

da Comarca de Luziânia (GO) encerrou o 

mutirão de audiências concentradas nas 

instituições de acolhimento do município. 

Essas audiências têm a finalidade de fazer 

reavaliação periódica da situação jurídica 

e psicossocial das crianças e adolescentes 

que se encontram em acolhimento 

institucional, conforme determina o 

Estatuto da Criança e do Adolescente 

(ECA). 

No mutirão, foram desacolhidas duas adolescentes e uma criança; autorizadas visitas internas 

e externas, para alguns acolhidos, a fim de promover a formação e fortalecimento de vínculo 

com a família natural ou extensa; e determinadas providências junto às secretarias municipais 

de Desenvolvimento Social e Trabalho, Saúde e Educação e Segurança, para a garantia 

integral dos direitos da criança e do adolescente. As audiências ocorrem duas vezes por ano, 

em abril e outubro, em cumprimento ao Provimento 32/2013 do Conselho Nacional de Justiça 

(CNJ). 

 



 

 

 

Assunto: Mais de 280 mil crianças pernambucanas vão ser atendidas 

pelo programa Criança Feliz 

Fonte: Diário de PE 

Data: 09/11/2016 
 

 

 
 

Mais de 280 mil crianças pernambucanas vão ser atendidas pelo programa Criança Feliz, do 

governo federal, a partir do próximo ano. Em parceria com municípios e estados, o Ministério 

do Desenvolvimento Social e Agrário vai beneficiar, num primeiro momento, meninos e 

meninas em vulnerabilidade que fazem parte do Bolsa Família. Em todo o país, o projeto terá 

como objetivo acompanhar os primeiros mil dias de vida de quatro milhões de crianças até 

2018.  

O ministro do Desenvolvimento Social, Osmar Terra, anunciou as medidas ontem, ao 

participar do VI Simpósio Internacional de Desenvolvimento da Primeira Infância, realizado 

no Recife. Ele afirmou que o projeto vai seguir os moldes do Mãe Coruja pernambucana, que 

existe desde 2007 no estado. 

 

Um comitê do novo programa federal vai atuar em cada região, unindo diferentes áreas, como 

saúde, educação, justiça, desenvolvimento social, cultura e direitos humanos. “Já começamos 

pelas crianças mais vulneráveis para que elas tenham um atendimento especial e 

acompanhamento em casa. A ação será semanal durante os primeiros mil dias de vida até essa 

criança passar da idade de estimulação, que é de maior impacto nos primeiros mil dias de 

vida”, comentou o ministro.  

 

A ação vai envolver 2,5 mil visitadores no estado, que participaram de um curso de 

preparação. “Nós fizemos seis edições de cursos com 800 pessoas, gente do Brasil inteiro. O 

programa que estamos montando envolve pessoas capacitadas, que podem ser da área de 

educação, saúde, mas que tenham uma capacitação única e específica para orientar a família, 

apoiar e estimular aquela criança. Nós vamos assinar as primeiras adesões no início de 

dezembro”, afirmou o ministro. 

 

A ação toma como base o Marco Legal da Primeira Infância, de março deste ano, e também se 

espelha em outras experiências já existentes no Rio Grande do Sul (Primeira Infância 

Melhor), em Roraima (Família que Acolhe) e São Paulo (Família Paulista).  

“O Marco Legal da Primeira Infância já acontece em vários programas. O que nós estamos 

agora propondo é uma outra coisa: criar uma proteção e estimulação precoce para as crianças 

do Bolsa Família, que depois vai ser estendida às outras famílias brasileiras”, disse Terra. 

Durante o simpósio, também foi ressaltado que o Nordeste tem exemplos de programas que já 

estão sendo implementados. “Realmente o Norte-Nordeste já está mais avançado que várias 

regiões do país. Não vou dizer que esse é um momento fácil para a primeira infância, mas 

estamos vendo com olhos do desenvolvimento”, pontuou o presidente da Fundação Maria 

Cecilia Souto Vidigal, Eduardo Queiroz. 



 

 

 

Pacote 

Outro projeto previsto para alcançar os 14 milhões de beneficiários do Bolsa Família é o que 

o ministro chamou de “pacote de inclusão”, que incentiva o microcrédito e prevê 

reformulações no Pronatec. O ministro disse que o governo quer fazer parceria com grandes 

empresas, como Microsoft, Apple e outras companhias de tecnologia da informação para criar 

startups. “O fato de ser do Bolsa Família não quer dizer que tenha que ter um emprego pior 

remunerado. Pode ser até um microempresário”, disse Terra. “Estamos montando uma 

proposta piloto em municípios para esses jovens serem capacitados na tecnologia da 

informação”, ressaltou. 



 

 

 

Assunto: Governo do Estado fortalece rede de atenção materno infantil 

Fonte: Governo do Estado de PE 

Data: 09/11/2016 
 

 

 

Uma das prioridades da gestão do governador Paulo Câmara, a rede de 

atenção materno infantil de Pernambuco será reforçada com a convocação de 176 

profissionais, entre médicos, enfermeiros obstetras, nutricionistas, biomédicos e técnicos de 

enfermagem. A Fundação Hemope também será contemplada. Nesta terça-feira (08/11), o 

Diário Oficial do Estado publicou a convocação dos profissionais classificados nos últimos 

concursos para as categorias, realizados pelo Governo do Estado em 2013 e 2014. 

“Melhorar e desenvolver a rede de maternidades no Estado, qualificando e interiorizando a 

assistência ao parto, às mulheres e garantindo um nascimento tranquilo para seus filhos é uma 

das prioridades do Governo Paulo Câmara. E essa nomeação só reforça o nosso compromisso 

com a rede materno infantil”, destaca o secretário Iran Costa. 

Os médicos convocados são das especialidades de tocoginecologia (04), terapia intensiva (08) 

e pediatria (10). Além deles, foram convocados 08 enfermeiros obstetras, 03 nutricionistas, 11 

biomédicos e 132 técnicos de enfermagem. Esses profissionais atuarão em dez unidades da 

rede estadual localizadas na Região Metropolitana do Recife (RMR) e Interior do Estado. 

Eles serão lotados no Hospital e Policlínica Jaboatão Prazeres, em Jaboatão dos Guararapes; 

Hospital Belarmino Correia, em Goiana; Hospital Regional José Fernandes Salsa, em 

Limoeiro; Hospital Jesus Nazareno, em Caruaru; Hospital Regional Dom Moura, em 

Garanhuns; Hospital Regional Inácio de Sá, em Salgueiro; Hospital Regional Emília Câmara, 

em Afogados da Ingazeira; e Hospital Regional Professor Agamenon Magalhães, em Serra 

Talhada. Além deles, o Centro de Saúde Integrado Amaury de Medeiros (Cisam) e a 

Fundação Hemope também serão contemplados. 

“Esses novos profissionais serão fundamentais para preenchermos as lacunas de médicos que 

se aposentaram ou pediram exoneração. Além disso, nos últimos anos, as nossas unidades 

vêm passando por uma ampliação constante de leitos e abertura de novos serviços, o que 

demanda uma necessidade constante de reforço”, completa Iran Costa. 

Nos próximos dias, os profissionais convocados serão chamados, por meio de telegrama, para 

perícia, posse e posterior lotação. Após esse trâmite, terão 30 dias para iniciar as atividades na 

unidade em que for lotado. 

Concursos - Com essa nova chamada, sobe para 3 mil o número de profissionais convocados, 

este ano, dos concursos para médicos e profissionais de saúde, realizados em 2013 e 2014, 

respectivamente. 


